

# 《单词百科:test-driving是什么意思?test-driving怎么发音?test-driving的解释和用法》

英语单词test-driving是什么意思?test-driving怎么读?test-driving怎么发音?大哲网为您整理了test-

driving的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### test-driving怎么读

test-driving的读音:[test draivi ]

## test-driving的意思

1、v.试车(test-drive的现在分词);

## test-driving的相关词组

- 1、speed test 转速试验;
- 2、atterberg test 阿太保试验;
- 3、aptitude test (用以选择专业和技术工作的)能力倾向测验;
- 4、alternative test 替换测验;
- 5、alternating load test 反复负荷试验;



- 6、alternating bending test 交变弯曲试验, 反复弯曲试验;
- 7、alpha test 测试(公司对本身正在开发的新产品进行)
- 8、air tight test [化] 气密试验;
- 9、air test 空气测试;气密试验;充气试验
- 10、air entrainment test 夹杂空气量试验;
- 11、ageing test 时效试验,老化试验,经久试验;
- 12、acid test 酸性试验,严峻的考验;
- 13、achievement test 成绩测验;
- 14、accelerating test 加速试验;
- 15、accelerated test 加速试验法;
- 16、absorption test 吸收试验,陶瓷坯的吸水试验;
- 17、abrasion test 磨耗试验;耐磨试验;
- 18、ability test 能力测验;
- 19、breaking test 破坏试验;
- 20、breakdown test 击穿试验;破坏试验;破坏性试验;折断试验;

## test-driving的近义词

- 1、drive v.驾驶(送人);推动;击打;(风等)吹,刮;驱逐;迫使;
- 2、test n.试验;考验;测验;化验;
- 3、try v.尝试,努力;争取;试用/做/验;审判;
- 4、try out 参加…选拔(或试演);考验,试验,测试;

#### test-driving的双语例句

1. She took her driving test in Greenford.

她在格林福特参加了驾照考试。

2. John walked through his driving test.

约翰顺利地通过了驾驶测验.

3. Buck up! Lots of people fail their driving test first time.

别 灰心,许多人首次参加驾驶考试都没通过.

4. You've passed your driving test? Congratulations!

你驾驶测验合格了? 恭喜!

5. Driving tests for heavy goods vehicle and articulated vehicle are available at Kowloon Office only.

重型货车和挂接式车辆的驾驶考试只在九龙事务处排期.

6. He was arrested at his home in Southampton after a breath test showed he had drunk more than twice the legal limit for driving.

呼吸测醉检测显示其饮酒量是法定驾车饮酒限量的两倍多,他随即在南安普顿的家中被捕。

7、 Jeff: Maybe it includes driving skills, contesting speed and what else?

杰夫: 大概是包括驾驶技巧 、 竞速,还有什么来着?

8. You have to pass a test before you can get a driving licence.

你在取得驾照之前必须先通过考试.

9. I was being tested for a driving licence for the third time.

为了取得驾驶执照,我正在接受第三次考试.

10. In 1970 a woman passed her fortieth test after 212 driving as long as you like.

在1970年在212以后通过的她的第四十个测试妇女驾驶,只要您喜欢.

11, I got in an awful fluster at some traffic lights, so I failed my driving test.



我给一些交通信号弄得忙乱紧张, 因此未能通过驾驶考试.

12. I made a complete hash of my driving test.

我的驾驶考试考得一团糟.

13. The present Marcus Wallenberg is driving the latest modernisation.

现在这位马库斯?瓦伦堡正在引领最新的现代化.

14. You will be asked to perform some standard manoeuvres during your driving test.

驾驶测试中会要求你做几个标准的机动动作。

15. He was as proud as a peacock when he passed his driving test at the first attempt.

他在第一次尝试中通过驾驶测试时得意洋洋.

16. I stalled the car three times during my driving test.

我考驾照时车子熄了三次火。

17. There is a snob value in driving the latest model.

开最新款式的车能满足一种庸俗的虚荣心。

18. If you keep calm, take your time, concentrate and think ahead, you'll pass your driving test.

如果你保持镇定,不着急,集中精力注意前面,你就会通过驾驶测验.

以上是大哲网为您整理的test-driving怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。 查看更多关于test-driving的用法、test-driving的释义、testdriving的相关详情请点击:https://dict.dazhe5.cn/test-driving